



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 1.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 17. Juni 2020

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0043

- Der Ortsvorsteher spricht seinen Dank all denjenigen aus, die sich in Zeiten der Corona-Pandemie engagieren.
- Bezüglich der Querungshilfe Schönbergstraße / Polizeiakademie soll die vom Dezernat vorgeschlagene Lösung, in die Zufahrt und Ausfahrt Fußgängerpiktogramme aufzubringen, zeitnah umgesetzt werden.
- Der Baustellenverkehr im Waldviertel sorgt für Ärger. Es soll noch einmal auf die Streckenführung hingewiesen werden.
- Bezüglich der Einrichtung einer Tempo 30-Zone/ einer Querungshilfe in der unteren Hans-Böckler-Straße im Schelmengraben soll nun zunächst eine Verkehrszählung durchgeführt werden.
- Die Eröffnung des Dotzheimer Weinstandes verzögert sich, bedingt doch die noch nicht abgeschlossenen Sanierungsarbeiten an der Toilettenanlage.
- Die im Stadtgebiet aufgebrachten Fahrradmarkierungen wurden angesprochen. Es besteht die Befürchtung, dass insbesondere in Einbahnstraßen sich gefährliche Situationen ergeben könnten, wenn Fahrradfahrer diese entgegen der Fahrtrichtung kreuzen. Der Ortsvorsteher weist darauf hin, dass diese Regelung keinesfalls neu, sondern bereits geltendes Recht ist. Die vielerorts aufgebrachten Piktogramme dienen der Visualisierung und Sensibilisierung der Autofahrer.
- Kreisel Veilchenweg/Stegerwaldstraße/Sylter Straße: Auf dem Kerbeplatz im Veilchenweg werden ab Juli Baumaterialien gelagert. Zunächst sollen Versorgungsleitungen saniert werden. 2021 soll mit den Arbeiten zur Errichtung des Kreiselanlage begonnen werden.
- Bezüglich der Sanierung der Holzstraße wird mitgeteilt, dass die Arbeiten zur grundhaften Erneuerung der Fahrbahn durch das Tiefbau- und Vermessungsamt direkt im Anschluss an die Erneuerung des Versorgungsleitungen erfolgen. Bedingt durch die Corona-Pandemie verzögern sich die Planungsarbeiten.
- Die Eröffnung des Gemeindezentrums Schelmengraben ist noch für Oktober geplant.
- Der Quartiersrat Schelmengraben wird seine Arbeit fortsetzen. In der letzten Woche fand eine Sitzung statt. Neue Regularien für die Gremiumsarbeit werden derzeit erstellt.
- Der Schulgarten der Alexej-von-Jawlensky-Schule kann nach derzeitigem Stand bis Herbst 2021 am bisherigen Standort verbleiben. Der Ortsvorsteher spricht sich dafür aus, dass zeitnah ein alternativer Standort gefunden werden soll.

- In der Frauensteiner Straße wurde die Zusatzbeschilderung gemäß Absprache mit dem Schloss Freudenberg zum Ausschluss des Busparkens von 22.00 bis 5.00 Uhr installiert. Die Zusatzbeschilderung zum LKW-Verbot im gesamten oberen Bereich fehlt allerdings noch.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Kuntze
Ortsvorsteher